
1 скл.      2 скл.        3 скл. 
 брошюра     цыган            ветвь
 ветка           поле              рожь 
                    чувство



1склонение            2 склонение

■ брошюра
■ ветка
■ станция

■ цыган
■ поле
■ чувство
■ здание
■ гербарий



Существительные на  -ия, -ие, -ий.

 У существительных женского рода 
на –ия в род., дат. и предл. 
падежах ед. числа пишется на 
конце –ии.

 Присутствовать на лекции.
У существительных муж.рода на –ий 

и у сущ. ср.рода на –ие в предл.
падеже ед.числа пишется на конце 
–ии.

Находиться в здании.
Отдыхать в санатории.



Образец: лекция – планетарий. 
Лекция (где? в чём? Предл.п., сущ. на -ий) в 
планетарии.

Первенство – соревнование, статья -  
навигация, интерес – экспедиция, 
концерт – санаторий, огромный – 
здание.



  Необходимость в руководстве,
  готовность к показу, 
  вернуться к обычаю, 
  быть в восторге, 
  участвовал в бою, 
  вспоминать о случае. 



Составитель: Князева Алена 
Викторовна, учитель русского 
языка и литературы

Место работы: МКОУ Кочневская 
СОШ Камышловского района 
Свердловской области


